



Getrieben von der Überzeugung: „Ich allein hab‘ Recht“,  
auf Zwang und bloßer Macht errichtet, hart und schlecht,  
wird alle Menschlichkeit die jedem Mensch gehört  
unbemerkt und Schritt für Schritt final gestört.

Wir sehen nur das Trennende, nicht was uns verbindet,  
vergessen, was uns eint, sofort der Fokus auf was hindert  
Die Meinung anderer bleibt so immer ungehört,  
Respekt, der uns vereint, wird oft komplett zerstört.

So traurig,  
wer wirklich nicht versteht,  
dass gemeinsam leben besser geht.  
Denn dem ander etwas Raum und Freiheit geben,  
führt zu friedlich miteinander leben.

Ja, so kommen wir bestimmt voran  
Weil gemeinsam vieles, sogar alles, kann.

Ein gesundes, glückliches  
und verbundenes 2026 wünscht ...

Pierre Linssen  
webmaster [www.tukhut.nl](http://www.tukhut.nl)